

人は神様から
生まれて いるから、
私たち人間はみんな神

古神道修道士 矢加部幸彦



矢加部幸彦

日本人の中に自然と偏わっていた。神ながら。という生き方、私たちが神の子であるということに気づくことが大事だとを説く「神ながら意識」について、お話を伺った。

—— という思いで書かれた本

——日本人は、神様とともに近しい間柄にある民族なんですね。

今年2月に、待望の著書「神ながら意識」を世に送り出した矢加部幸彦氏。日本人の中に自然と悩んでいた。神ながら。という生き方、私たちが神の子であるということに気づくことが大事だとを強く「神ながら意識」について、お話を伺った。

（このは二番目）

んでですよ。確かに、講座になかなかが来られない方もいらっしゃいますし、それならブログや講座の内容を1冊にまとめて、「こうことで、数年越しで実現することになりました」と

——「神道＝神ながらの道。そこ」研究なさっている矢加部さんのお言葉は、日本人なら誰もが共感する内容だと思いました。

久加部 日本人は皆から神々がいる意識。生きている民族です。戦前までは、ほとんどの人が建国の歴史や皇紀（日本自動の紀元）を理解していました。ですが、いまはそのようなあたり前のことを知らずに生きています。ですから、神道のなかに人々と根付いています。日本人の中にもっとあります。

じられる方が多いようです。

——日本人は、外國の方に「自分の國のことを話してください」と言われても、上手に説明できないとよく言われますよね。

——「神ながら意識」には、「人は間は神から生まれた神である」と書かれています。びっくりしたと同時に、読み進めていくうちに、とても腑に落ちた感覚があります。

矢加部 そもそも人は、神様に帰依していませんからなにか何もできません。
といふ、不完全な存在感とも言えまい。
せん、ながながの意識の根幹になつてゐる話ですが、人は神様から生まれていますので、実は私は私で、人間もみんな神だと言えるのです。その自覚を少しでもみなさんにもつていただきたいと、私は思っています。神様と人間が親子の関係であることは、すなわち

（矢加部） 神社は感謝をしに参るところですが、子が親にさがるが」と、神様に何かをお願いするといふのも自然なからだとは思いますが。神様は、私たちの願いを全部聞き入れてくれます。神様には手足がありませんから、エカルギー的なサポートはとてもださつても、地上では何でもできません。ですから、手足をもつた神として生まれました。いまの自分がいるのは、お父さん、お母さんのおかけ。さらに、おじいちゃん、おあちゃみ、おじちゃんたちがいるのです。いまの自分があるのです。天の御中主神がいます。そういう天子先祖に感謝することは、未来の子孫のため、いまの自分たちがどうするべきかあるのです。伊弉諾・伊弉册・天御中主神は、親ながりです。ですから神社は、親に感謝するのかなと、感謝をして行くところなんですよ。

ます。いまの自分がいるのは、お父さん、お母さんのおかげであります。お父さんは、おじいちゃん、おばあちゃん、さらには「お先をたどって行けば、伊勢郡岐神、伊弉諾尊、天之御中主神がいます」というご先祖に感謝することは、いまの自分がいることをどうするべきかを考へることにつながります。ですから神社は、親に感謝するからこそ、感謝を行っていくのですよ。

「古事記」に「この源なる國を作り固めなせ」とあります。これは、未完成を完成していくなさいという意味です。より良き未来のために、より完成した向かって働く（傍を樂にする）。これが、それが私たち人間の使命です。

——人は、神の子として、神様がなさつていてるように、微笑（ますます栄えていくこと）のために働くなくてはいけないんですね。

変わつてきますが、魂は永遠の生きぬいて、完成は熱わりがありませんから、蘇生のためにやれよ」というのが神様のご意向です。ですが現代の日本人は直靈の心。(私たちの本体真

我、本然不滅の我を見失つてゐるので、自分さえ良ければいいといふ考え方にも走がちです。でもちよちよ自分自身を振り返つてみれば、本能論として直覚の心をもつてゐることは気づくのです。たとえば、親が子を守る心や他人との譲り合ひの心などです。それはどうなれば、神から生まれた人間の原然なんです。迷った時はぜひ、原點に立ち返つてはしないでね。特に、「古事記」には元始晴明らしいことがたくさん書かれています。



卷之三

我、永遠不滅の我）を見失つてい

るので、自分さえ良ければいい。」
いう考えに走りがちです。でも、
ちょっと自分自身を振り返ってみ
れば、本筋で直雲の心をもつて
いることに気づくはずです。
たとえば、親が子を守る心や人
との譲り合いの心などです。そ
れは守らなければ、神から生まれた
人間の原点なんです。迷った時は
ぜひ、原點に立ち返ってはいて
ね。特に、「古事記」には元祖
らしいことがたくさん書かれてい